

Beschluss des Landrats vom 03.11.2022

Nr. 1761

1. Begrüssung, Mitteilungen 2022 2021/745; Protokoll: mf

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst alle Anwesenden zur Sitzung.

– *Sitzungsablauf*

Die Sitzung dauert insgesamt 7½ Stunden, also anderthalbmal so lang wie üblich. Die Geschäftsleitung hofft, dass dadurch ein wesentlicher Beitrag zum Abbau des Pendenzenbergs geleistet werden kann. Von einer effizienten Sitzung profitieren alle, weil es dann künftig hoffentlich nicht mehr fast ein Jahr dauert, bis ein eingereichter Vorstoss überhaupt beraten werden kann. Die Landratspräsidentin verdankt die diesbezügliche Mitwirkung und bittet die Mitglieder, ihre Voten kurz und knackig zu halten. So wird dazu beigetragen, dass die Traktandenliste zügig abgearbeitet werden kann. – Am Nachmittag wird die Sitzung um ca. 17.00 Uhr für eine halbe Stunde unterbrochen. Die Landeskanzlei bereitet dafür einen kleinen Imbiss vor, damit die letzten anderthalb Stunden am Abend gut gestärkt in Angriff genommen werden können.

– *Baselbieter Team-OL*

Vorletzten Sonntag hat im Liestaler Sichten-Gebiet bereits zum 70. Mal der Baselbieter Team-Orientierungslauf stattgefunden. Die Landratspräsidentin durfte als Ehrengast miterleben, mit wie viel Freude und Engagement fast 1'500 Sportlerinnen und Sportler an den Start gingen. Auch hatte es viele Kinder dabei, was sehr erfreulich war. Herzlich Dank dem Sportamt für die tolle Organisation! Eine ganz besondere Gratulation gilt Regierungsrat Anton Lauber. Er hat in der grössten Konkurrenz, dem Team-Rennen auf der roten Bahn über 5,1 Kilometer und mit 80 Höhenmetern, die Goldmedaille geholt, und zwar in einem FKD-Team mit Jeannette Merz und Michael Bertschi [Applaus]. Damit haben sie zwei weitere Polit-Teams deutlich hinter sich gelassen: Das interfraktionelle Landrats-Trio Adil Koller, Markus Graf und Stefan Degen ist auf Platz 28 (von 73) gekommen, das grüne Frauenteam mit Ständerätin Maya Graf und den Landrätinnen Julia Kirchmayr-Gosteli und Anna-Tina Groelly hat es auf Platz 46 geschafft. Auch ihnen eine herzliche Gratulation [Applaus].

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Dominique Erhart, Christine Frey, Werner Hotz, Christina Jeanneret-Gris

Nachmittag Simone Abt, Pascale Meschberger

Abend Andreas Bammatter, Thomas Buser, Erika Eichenberger, Adil Koller, Miriam Locher, Pascale Meschberger, Balz Stückelberger, Robert Vogt

Begründung für die Abwesenheit der Regierungsmitglieder:

Regierungsrat Thomas Weber ist für den ganzen Tag entschuldigt. Er nimmt an der Jahresversammlung der Volkswirtschaftsdirektoren-Konferenz in Zürich teil.

Für den Nachmittags-Teil der Sitzung ist auch Regierungspräsidentin Kathrin Schweizer entschuldigt. Sie nimmt am Stedtli-Marsch durch Liestal der Infanterie-Offiziersschule 10 mit der Infanterie-Durchdiener-Schule 14 teil.
